

La classe de français langue étrangère de 5^e année primaire a réfléchi par groupes à la solidarité à l'école à travers des exemples de l'école respectivement dans la classe , la cour et aussi à l'extérieur de l'école .

Nous sommes luxembourgeois, allemands, anglais, grecs, sud-africain, portugais, français, serbe, espagnol, américains et nous avons fait le choix d'écrire cet article en français.

La solidarité à l'école internationale LLIS de Junglister

Dans la classe , c'est quoi la solidarité ? par Angelos, Ilena, Viktoria et

Marc :

C'est :

- Aider un camarade de classe
- Prêter son goûter à quelqu'un qui n'en a pas
- Ecrire une lettre aux réfugiés ukrainiens
- Offrir un cadeau à quelqu'un qui a perdu un membre de sa famille
- Proposer à des Ukrainiens de venir faire des jeux avec nous
- Prêter du matériel à un camarade de classe

Dans la COUR , c'est quoi la solidarité par Louis B, Louis L-P , Tymon et

Jonathan :

C'est :

- Les P5 (5^e Primaire) vont dans la cour des petits pour jouer avec ceux qui ont du mal à s'intégrer avec les autres
- Il y a une enfant qui ne peut pas marcher et donc les autres enfants l'aident à porter son cartable
- Quand quelqu'un s'est cassé la jambe, les autres enfants l'ont aidé à se relever quand il est tombé et pour monter les escaliers

A l'extérieur ,c'est quoi la solidarité par Zora , Mihjeljo et Tristan

C'est :

- Toutes les classes de P5 (5^e primaire) ont participé au marché de Noël, où les enfants ont pu acheter des jouets pour 1 euro. L'école a donné de l'argent à une autre école en Afrique pour acheter des choses dont ils ont besoin
- En P1, (1^{ère} Primaire), on a donné de l'argent aux ventes de charité . Quand on court 1 km, on a 1 euro pour donner aux ventes de charité.
- On a écrit aux Ukrainiens pour les aider à n'être pas seuls. On a écrit des questions pour eux et sur les choses du Luxembourg
- En secondaire, les 18 ans sont allés en Afrique. Ils ont aidé dans le cours d'une autre école.